



La Universidad de Tarapacá se fundó oficialmente el 11 de diciembre de 1981, a través del Decreto con Fuerza de Ley N° 150 del Ministerio de Educación Pública. Su origen se remonta a la fusión de dos instituciones: el Instituto Profesional de Arica (anteriormente la sede Arica de la Universidad de Chile) y la sede Arica de la Universidad del Norte. Desde entonces se ha entregado profesionales en distintas carreras a la región y el país.



Estudiantes universitarios en el ingreso por 18 de septiembre al Campus Saucache. (26/04/82)



Presencia de autoridades y académicos en uno de los primeros actos oficiales en el frontis del Campus Saucache (28/10/1982).



Dependencias de la Universidad de Tarapacá en calle Barros Arana 2930, década de los ochenta.



Saliendo por uno de los pabellones del Campus Saucache, década de los noventa.



En su primer año de actividades se crearon la Facultad de Ciencias y la Facultad de Educación y Humanidades.



Desde su fundación, la universidad ha colaborado estrechamente en el desarrollo de la región.



Albergue universitario. Década de los ochenta,

Para dudas, Consultas o aportes, escribimos a [cronica@estrellaarica.cl](mailto:cronica@estrellaarica.cl)